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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 15/10/18 

L’anno duemiladiciotto, il giorno quindici del mese di ottobre, in Palermo, nella Sala Consiliare 

della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 1507951/A del 02/10/2018 ai sensi 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni, coadiuvata, nella funzione di 

verbalizzante dal Sig. Mario Sapienza Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:41 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello e risultano 

assenti i Conss. Lupo, Di Vincenti, Buonpasso e il V.P. Schiera. 
Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori, con l’approvazione del Consiglio i Conss. Sinopoli, Ruggiero e Dentici, quindi chiede 

al Segretario di dare lettura del verbale della seduta precedente. 

Alle ore 09,42 entrano i Conss. Lupo e Schiera. 

Il Segretario – Legge il documento. 

Al termine della lettura del verbale il Presidente – scorrendo l’ordine del giorno pone in 

discussione la mozione posta al punto 3 lettera E) con oggetto “Messa in sicurezza buca in via 

Gino Marinuzzi angolo via Mancinelli” a firma del Cons. Buccola (prot. 1635). 

Il Segretario legge la mozione. 

Al termine della lettura prende la parola il Cons. Buccola - lo stesso descrive la 

condizione di pericolo del manto stradale nella via G. Marinuzzi e spiega che la buca esistente si è 

formata a causa del continuo passaggio di mezzi pesanti che riforniscono i due supermercati 

esistenti sul posto. Nei mesi scorsi l’apertura era stata riparata con la pece a freddo ma si è riformata 

in breve tempo.  

Alle ore 09,51entra il Cons. Buonpasso ed alle ore 09,52 entra il Consigliere Di Vincenti. 

 Il Consigliere Ruggiero - riferisce che le transenne poste per segnalare la buca ed evitare 

incidenti spesso vengono abbattute dagli automobilisti soprattutto nelle ore serali. Pertanto spera in 

un intervento urgente e risolutivo. 

         Il Cons. Lupo – interviene per manifestare il suo consenso alla mozione poiché ha lo 

scopo di tutelare la sicurezza dei cittadini e spera che vi si accelerino i tempi di intervento per il 

ripristino del manto stradale nella via in esame.  

        Il Cons. Di Vincenti – Spera che gli uffici competenti considerato quanto richiesto nella 

mozione si attivino per riparare la buca in argomento. 

Il Cons. Buonpasso – Approva la mozione anche se ritiene che l’Amministrazione 

Comunale dovrebbe intervenire a prescindere dalle segnalazioni fatte dei Consiglieri per eliminare 

le cause di pericolo costituite dalla presenza di buche e avvallamenti lungo le strade della città di 

Palermo. 

 Il Presidente – pensa che la buca in oggetto alla mozione sia probabilmente dovuta ad un 

cedimento del collettore fognario occorre quindi stabilire la competenza per l’intervento.  

Alle ore 10:03 il Presidente mette ai voti la mozione discussa in data odierna. 

L’esito della votazione è il seguente: 

Presenti  10 

Assenti  00 

Favorevoli 10 

Astenuti 00 

Contrari 00  

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 
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Il Presidente dà la parola ai Consiglieri per le comunicazioni: 

          

Il Consigliere Buonpasso – interviene per riferire che negli ultimi giorni l’asilo nido Pantera 

Rosa è stato oggetto di ripetuti furti. Al fine di prevenire il verificarsi di tali eventi il Cons. propone 

l’installazione di telecamere e di grate alle aperture del nido. Il Consigliere trova inaccettabile che 

puntualmente ignoti si introducono nell’asilo nido in argomento per asportare quanto acquistato 

dall’Amministrazione Comunale per la cura dei bambini, perché in assenza di pannolini detergenti e 

derrate alimentari non può essere assicurato il servizio di asilo nido, con grave disagio per i genitori 

lavoratori. 

        Il Consigliere Lupo – comunica che in via S. Martino sono già iniziati i lavori per il ripristino 

delle fognature e che nella stessa via da tre giorni manca l’illuminazione pubblica così come in via 

Torrente d’Inverno. 

      Alle ore 10:09 – Esce il Cons. Buccola. 
       Il Presidente – considera grave il verificarsi di furti presso il nido e ritiene che gli autori siano 

soggetti che conoscono dall’interno la struttura del Pantera Rosa e le scorte di materiale di cui 

dispone. Contatterà la referente del nido Sig.ra Mazzola, per discutere insieme dell’accaduto e delle 

misure preventive che occorre prendere. Bisogna a suo parere avvicinare il quartiere alla scuola, 

coinvolgendo i genitori affinché, percepiscano la struttura come propria e la tutelino. 

     Alle ore 10:15 durante l’intervento del Presidente esce il Cons. Buonpasso. 

      Il Presidente – conclude il suo intervento dicendo che occorre interessare alla salvaguardia dei 

nidi anche le forze dell’ordine.  

          Alle ore 10:18 in assenza di ulteriori comunicazioni il Presidente chiude la seduta.    

 

      F.to il Segretario                                                                    F.to il Presidente 

Esperto Amministrativo (Silvio Moncada) 

 (Rosalba D’Antoni)  

                  

 

 

 

 
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione. 

 

 

 


